

# Lana: La vida secreta de las ovejas

## De oveja a suéter

Si eres como muchos otros, tal vez despiertes y te pongas un suéter de lana, o un gorro y una bufanda de lana y botas con piel de oveja. Ponerse ropa es algo esencial del día a día. Pero no importa qué tanto tiempo y esfuerzo te tome elegir las prendas ideales, zapatos o accesorios, puede ser que nunca te hayas detenido a pensar, de dónde vienen—o de *quién* eran.

A veces es fácil olvidar que la lana y la piel de oveja, en realidad están hechas de la piel y el pelo de animales (ovejas) que alguna vez vivieron, y eran capaces de sentir el sol y el viento sobre su piel, antes de que les arrebataran la vida.

Cada prenda de ropa y cada accesorio hecho de lana tiene una historia y un rostro, el de una oveja que fue maltratada, abandonada y explotada. Los animales maltratados y asesinados por la moda tienen corazones, mentes, amigos, familia y sentimientos, del mismo modo en que los tenemos nosotros.



## La vida en la industria de la lana

*Si nacieras como oveja en la industria de la lana, te perforarían las orejas y te cortarían la cola. Si fueras macho, te castrarían.*

Alrededor del 25% de la lana de todo el mundo se produce en Australia. La mayoría de las granjas de lana del país utilizan métodos como los mencionados anteriormente, por lo general sin anestesia ni analgésicos. Es considerado “normal” en la industria de la lana australiana que millones de corderos mueran cada primavera.



*Si los trabajadores te esquilan muy pronto, podrías morir de frío en el invierno. O, debido a que estarías modificado para producir demasiada lana, podrías morir de calor en el verano.*

La Asociación Americana de la Industria Ovejera (American Sheep Industry Association) dice que, “El esquila anual, con herramientas aprobadas por el estándar de técnicas de manejo, está diseñado para el confort y bienestar de las ovejas.”<sup>1</sup> Sin embargo, debido a que a los trabajadores se les paga por volumen, no por hora, hacen una labor muy rápida y patean y golpean a las asustadas ovejas para que “cooperen.”

---

**He visto a trabajadores golpear a las ovejas con sus esquiladoras en la cara o con los puños hasta que sus narices sangran. He visto a ovejas a las que les han cortado la mitad de la cara**

—Testigo

---

Durante el esquila, las ovejas pueden sufrir heridas desde raspones y cortes profundos hasta amputaciones totales de ubres, orejas y otras partes del cuerpo.

El video expusé de PETA sobre una granja de lana en regiones líderes de producción de lana de Australia y EE.UU., muestra a empleados que golpearon violentamente a las aterrorizadas ovejas en el rostro, las pisotearon y se pararon sobre sus cabezas y cuellos, las arrojaron al suelo, las cortaron con tijeras filosas de metal e incluso las golpearon en la cabeza con esquiladoras eléctricas y un martillo. Algunas ovejas murieron por tal abuso.

La práctica denominada “Mulesing”, en la que los trabajadores cortan tiras de piel y carne de la parte trasera de las piernas y alrededor de la cola de las ovejas normalmente sin analgésicos, es un práctica estándar en la industria de la lana australiana. Este cruel método se lleva a cabo para prevenir la miasis, la cual ocurre cuando las



moscas ponen huevos entre los pliegues de la piel de las ovejas y nacen larvas que se comen la piel del animal. Las ovejas que han sido criadas específicamente para tener pieles arrugadas producen más lana, y tienden a contraer miasis más fácilmente.

*Cuando ya no te necesiten, probablemente te subastarán. Debido a la extrema sobrepoblación en las subastas, podrías morir a causa de heridas o estrés. Si sobrevives a la subasta, podrías terminar en el matadero.*



A pesar de la clara evidencia que muestra el intelecto de las ovejas y su capacidad para sentir las mismas emociones básicas que sienten los humanos, la industria de la carne continúa maltratándolas de tal manera que seguramente les levantarían cargos de crueldad animal si sus víctimas fueran perros o gatos. Más de 30 millones de ovejas son asesinadas por su carne cada año en Australia, y alrededor de 20 millones son corderos. Estos indefensos animales son hacinados en camiones y transportados durante largos trayectos de hasta 48 horas, sin acceso a agua ni comida.



*Si no fueras enviado directo al matadero, podrían forzarte a subir a bordo de un barco que te transportaría desde Australia al Medio Oriente.*

Cada año, alrededor de 3 millones de ovejas son sometidas al miserable trayecto desde Australia hasta el Medio Oriente y al Norte de África. Son asesinadas tras sobrevivir a un desgastante viaje dentro de barcos sobrepoblados, inmundos y plagados de enfermedades. El trayecto puede durar días o hasta semanas, y podrían sufrir todo tipo de climas extremos. Muchos animales mueren antes de llegar a tierra firme.

## Las ovejas importan

Las ovejas son individuos dóciles, quienes como todos los animales, sienten dolor, miedo y soledad. Pero debido a que hay un mercado que trata con sus pieles y pelajes, son tratadas como máquinas productoras de lana.

Si se les dejara en paz y no se les manipulara genéticamente, les crecería suficiente pelo para protegerse a sí mismas de las temperaturas extremas. La lana les brinda una protección insular que las cuida tanto del calor como del frío. Pero en la industria de la lana, los granjeros las crían forzando a hembras y machos con pelajes tupidos a cruzarse, de tal modo que a las crías les crece demasiada lana, algo que no es natural.



## Tus decisiones importan

Hay telas duraderas, cálidas y con estilo que no están hechas de lana, ni con ninguna otra piel animal. Las opciones libres de lana incluyen algodón, franela, poliéster y lana sintética. Puedes unirse a las millones de personas alrededor del mundo que creen que la compasión es la moda. Protege a las ovejas—no compres lana.

<sup>1</sup>American Sheep Industry Association. (n.d.). "Sheep Welfare Statement." Consultado el 24 de febrero de 2017, en [http://www.sheepusa.org/NewsMedia\\_PressReleases\\_2014\\_SheepWelfareStatement](http://www.sheepusa.org/NewsMedia_PressReleases_2014_SheepWelfareStatement).